

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 10 MARS 2025



Chers supporters, partenaires et passionnés de handball,

L'Union Sud Mayenne Handball a pris connaissance des articles de presse diffusés le vendredi 7 mars 2025.

L'Union Sud Mayenne tient à préciser que les informations récemment relayées dans la presse par le club de L'Huisserie n'engagent que les membres de leur conseil d'administration. **En aucun cas, elles ne concernent, ni n'engagent les joueurs cités dans l'article, ni l'Union Sud Mayenne.**

Notre priorité reste notre dynamique sportive, et comme convenu avec L'Huisserie Handball, nous nous exprimerons sur ces sujets à l'issue de la saison, avec sérénité et dans un esprit constructif.

Nous poursuivons activement notre travail pour bâtir la saison prochaine en Nationale 1 en lien avec tous les joueurs. **Nous tenons à rassurer partenaires, supporters et bénévoles sur notre engagement et nos valeurs.**

Plus que jamais, nous restons unis et tournés vers l'avenir. **Cette situation ne remet aucunement en question l'attachement du club à sa mission de formation et son engagement profond au sein du territoire.** Nous restons fidèles à nos principes, à notre projet sportif et à notre ambition de développement local.

L'Union Sud Mayenne Handball.

Contact Presse : Emmanuel LEPAGE - 06 23 88 00 82